

*Qu'il est difficile de voir un être aimé faiblir
Qu'il est difficile de voir un être aimé souffrir
Qu'il est difficile de voir cet être aimé partir
Sans ne pouvoir rien faire pour le retenir.*

Bernard et Marcelle **Perret-Cherpillod**, à Ovronnaz ;
Jean-Maurice et Françoise **Perret**, à Grand-Saconnex, leurs enfants :
Céline, Maël ;
Claude-Alain et Chantal **Perret**, à Oron-le-Châtel, leurs enfants :
Nikita, Axel ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le chagrin d'annoncer le décès de

Serge PERRET

enlevé à leur tendre affection le lundi 2 mai 2016, dans sa 51e année,
après avoir surmonté ses nombreuses épreuves physiques et morales
avec courage.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille et des
proches, à la Chapelle St-Roch à Lausanne.

La famille remercie son proche entourage pour son précieux soutien
tout au long de ces années.

En son souvenir, pensez à la Fondation suisse pour paraplégiques,
6207 Nottwil, IBAN CH06 0900 0000 6001 2400 3, mention Serge Perret.
Domicile de la famille : case postale 2105, 1911 **Ovronnaz**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.